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ATA DA 2A SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES D
h.ddãE

ABAIANINHA, ESTADO

DE SERGIPE, REALIZADA EM 20 DE FEVEREIRO DE 2025. ].9 PERIODO LEGISLATIVO DA 1? SESSÃO

LEGISLATIVA DA 2OA TURA. APROVADA EM o 25 DE FEVEREIRO DE 2025. A

SECRETARIA P S FINS

PRESIDE

GERSON XDA

1? SECRETÁRIA:

GLA ALVES MARTINS

QUINTA-FEIRA, DIA 20 DE FEVEREIRO DE7025, AS O9:OOH (NOVE HORAS), PRESENTES OS SENHORES

VEREADORES GERSON FELIX DA CRUZ, ANDRÉ DE SOUSA SILVA, GLAUCIA ALVES MARTINS, MARCELO

ALVES SOUSA, GEOBALDO LIMA DOS SANTOS, JOSÉ BARRETO DE JESUS, LUIZ FERNANDO PEREIRA

FONTES, JOSÉ ERALDO DE JESUS SANTANA, SANDRO SEVERO DOS SANTOS, JOSEVANIA SOARES DINIZ,

]OSEFA PINHEIRO DE JÊSUS, JOSÉ AGNALDO DOS SANTOS E TARC|SIO GABRIEL DOS SANTOS GOIS,

TOTAL DE 13 (TREZE) PRESENTES. HAVENDO NÚMERO LEGAL O SENHOR PRESIDENTE DECLARA

ABERTA A SESSÃO, A 1A SECRETÁRIA PROCEDEU A LEITURA DO TRECHO BÍBLICO. A ATA DA SESSÃO

DO DIA 18 DE FEVERETRO DE 2O2s FOI APROVADA SEM rvrODrFrCAÇÕES. EXPEDTENTE: A 1a

SECRETÁRIA PROCEDEU A LETTURA DAS TNDICAÇÕES Ne 08, 26,32, 42, 60, 66,76 Ê 99/2025 DE

AUTORIA DOS VEREADORES JOSEVANIA SOARES, MARCELO ALVES, ANDRÉ DE SOUSA, JOSÉ ERALDO,

JoSÉ AGNALDO, TARCÍSIo GABRiEI- LUIZ FERNANDo E SANDRo SEVERo, RESPECTIVAMENTE. NÃo

HAVENDO MAIS PROPOSITURA, NÃO HAVENDO INSCRITO PARA A TRIBUNA LIVRE, O SENHOR

PRESIDENTE PASSA A SESSÃO PARA O PEQUENO EXPEDIENTE E CONVIDA O VEREADOR INSCRITO

ANDRÉ DE SOUSA PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ.IA CUMPRIMENTA TODOS E COMENTA SOBRE A

REUNIÃO COM OS AUXILIARES E TECNICOS DE ENFERMAGEM, PREFEITO E VEREADORES QUE

PODERAM ESTAR PRESENTES E PARABENIZA TODOS PELO QUE FOI PROPOSTO COM O APOIO DO

GESTOR. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR INSCRITO LUIZ FERNANDO PARA USAR A

PALAVRA. AO USÁ-LA CUMPRIMENTA TODOS E COMENTA SOBRE A REABERTURA DA ESCOLA DO

POVOADO VERMELHO. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA A VEREADORA INSCRITA GLAUCIA ALVES

PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA CUMPRIMENTA TODOS, COMENTA SOBRE A PRISÃO DO

INDIV|DUO POR MAUS TRATOS AOS ANIMAIS E ENALTECE O DELEGADO DR GUSTAVO, O POVO QUE

DENUNCIOU E A POL|CIA MILITAR. O SENHOR PRESIDENÍE CONVIDA O VEREADOR INSCRITO

GEOBALDO LIMA PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ.LA CUMPRIMENTA TODOS, COMENTA SOBRE A

FELICIDADE DA COMUNIDADE DO POVOADO VERMELHO COM A REABERTURA DA ESCOLA

MUNICIPAL, ENALTECE O VEREADOR LUIZ FERNANDO POR SEMPRE BUSCAR MELHORIAS PARA O

REFERTDO POVOADO, COMENTA SOBRE A SATTSFAÇÃO DA PROFESSORA Z|CA E PARABENTZA O

GESTOR POR REALIZAR A PROMESSA DE CAMPANHA PARA AQUELA COMUNIDADE. O SENHOR

PRÊSIDENÍE CONVIDA O VEREADOR INSCRITO TARC|SIO GABRIEL PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA

CUMPRIMENTA TODOS E COMENTA SOBRE AS PROVIDENCIAS TOMADAS PELO SARGENTO À/4ATOS
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DIANÍE DA DENUNCIA DE MAUS TRATOS A ANIMAIS. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS O SENHOR

PRESIDENTE PASSA A SESSÃO PARA O GRANDE EXPEDIENTE E CONVIDA O VEREADOR INSCRITO ]OSÉ

ERALDO PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA CUMPRIMENTA TODOS, COMENTA SOBRE A FELICIDADE

DOS MORADORES DO POVOADO VERMELHO COM A REABERTURA DA ESCOLA E SUGERE QUE MAIS

ESCOLAS SE.JAM REABERTAS. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR INSCRITO LUIZ

FERNANDO PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA COMENTA SOBRE O USO DA FALÁ DO VEREADOR

MARCELO REFERENTE AS ESTRADAS, SOBRE A FORMA COMO ESTÁ SENDO FEITO OS REPAROS NAS

ESTRADAS, SOBRE A MÁQUINA QUE ESTÁ NA OFICINA HÁ MAIS DE l ANO E ACRESCENTA QUE EM

BREVE A MESMA SERÁ CONSERTADA. O VEREADOR JOSÉ ERALDO PEDE APARTE E ESCLARECE QUE

AS MELHORIAS NAS ESTRADAS ESTÃO SENDO BEM FEITAS E ESCLARECE COMO, O VEREADOR LUIZ

FERNANDO ESCLARECE QUE EM BREVE A OUTRA MÁQUINA ESTARÁ NA ATIVA PARA MELHORAR AS

ESTRADAS E ACRESCENTA QUE EM 45 DIAS O GESTOR COM 1 MÁQUINA NÃO TEM COMO FAZER

TODAS AS ESTRADAS. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR INSCRITO MARCELO ALVES

PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA CUMPRIMENTA TODOS, COMENTA SOBRE SUAS SOLICITAÇÕES

DE MELHORIAS DE ESTRADAS QUE É UM CLAMOR DO POVO E ACRESCENTA QUE O GESTOR ESTA

AOS POUCOS ATENDENDO AS SOLICITAÇÕES. O VEREADOR LUIZ FERNANDO PEDE APARTE E

ESCLARECE OUE A MÁOUINA NÃO ESTA PARADA. O VEREADOR MARCELO ALVES ESCLARECE SUA

FAI.A. NÃO HAVENDO INSCRITOS, O SENHOR PRESIDENTE PASSA A SESSÃO PARA A ORDEM DO DIA E

CONVIDA OS VEREADORES SANDRO SEVERO, JOSEFA PINHEIRO E JOSÉ BARRETO PARAJUSTIFICAREM

AS INDICAÇÕES N9 75,88 E96/2025, UMAA UMA. OS MESMOSJUSTIFICAM. OSENHOR PRESIDENTE

COLOCA EM ÚNICA VOTAÇÃO AS INDICAÇÕES N9 75, 88 E 96/2025, UMA A UMA. EM SEGUIDA

DECLARA APROVADAS POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, PASSA A SESSÃO PARA A EXPLICAÇÃO

PESSOAL E CONVIDA A VEREADORA INSCRITA ]OSEFA PINHEIRO PARA USAR A PALAVRA, NO USÁ.N

CUMPRIMENÍA TODOS, AGRADECE A INFORMAÇÃO REFERENTE AS IDENTIDADES E COMENTA

SOBRE A COMPLEXIDADE EM MANTER AS ESTRADAS EM PERFEITO ESTADO. O SENHOR PRESIDENTE

CONVIDA A VEREADORA INSCRITA GLAUCIA ATVES PARA USAR A PAIÁVRA. AO USÁ-LA

CUMPRIIVENTA TODOS, COMENTA SOBRE O RAPAZ QUE FOI PRESO POR MAUS TRATOS A ANIMAIS

E SOBRE A NECESSIDADE DE FAZER CAMPANHAS DE CONSCIENTIZAÇÃO E COMBATE AO

ENVENENAMENTO E MAUS TRATOS A ANIMAIS NO MUNICÍPIO. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA O

VEREADOR INSCRITO LUIZ FERNANDO PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA APOIA A FALA DA

VEREADORA GLAUCIA, COMENTA SOBRE AS DIFICULDADES COM AS ESTRADAS, ESCLARECE QUE O

INVERNO ESTA SE APROXIMANDO, ACRESC ENTA QUE NÃO HÁ TEMPO HABIL PARA CONCLUSÃO,

ACRESCENTA QUE O GESTOR ESTA FAZENDO O POSSÍVEL E PARABENIZA A REABERTURA DA ESCOLA

DO POVOADO VERMELHO QUE FOI PROMESSA DE CAMPANHA. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA O

VEREADOR JOSÉ ERALDO PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA COMENTA SOBRE A REABERTURA DA

REFERIDA ESCOLA QUE TAMBEM SOLICITOU UMA QUADRA PARA A MESMA, COMENTA SOBRE AS

ESTRADAS, SOBRE AS PESSOAS QUE NA OUTRA GESTÃO TRABALHAVAM MÁQUINAS E ERAM
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ACOMODADAS DEMAIS, PARABENIZA O DIRETOR DE DEPARTAMENTO DE TRANSPORTE MATEUS

CRUZ E ACRESCENTA QUE NÃO HÁ MAIS NECESSTDADE EM CHAMAR O SÉruUON CICERO. O SENHOR

PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR INSCRITO ANDRÉ DE SOUSA PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA

O MESMO COMENTA SOBRE A SUPERLOTAÇÃO NOS TRANSPORTES ESCOLARES. O SENHOR

PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR INSCRITO GEOBALDO LIMA PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ.LA

ESCLARECE QUE JÁ ESTA APAR DA SUPERLOTAÇÃO EM ALGUNS TRANSPORTES ESCOIÁRES,

ACRESCENTA QUE PASSOU ESSA DEMANDA PARA A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E AO

GESTOR, COMENTA SOBRE A NECESSIDADE DE REPAROS EM ALGUMAS ESTRADAS E ENALTECE A

FALA DA VEREADORA JOSEFA. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR MARCELO ALVES PARA

USAR A FALA. AO USAR A FALA COMENTA SOBRE OS DEVERES DO VEREADOR QUE É SOLICITAR AO

GESTOR AS DEMANDAS QUE O POVO SOLICITA, ESCLARECE QUE QUEM MAIS COBRAVA MELHORIAS

NAS ESTRADAS ERA O MESMO EM OUTRAS LEGISLATURAS E ACRESCENTA QUE FEZ UM VIDEO

SOLICITANDO MELHORIAS A DETERMINADA ESTRADA, O GESTOR ATENDEU SEU PEDIDO E O MESMO

FEZ UIV VIDEO AGRADECENDO. NÃO HAVENDO MAIS VEREADORES INSCRIÍOS O SENHOR

PRESIDENTE LAMENTA QUE SOMENTE UMA PARÍE DOS VEREADORES FORAM CONVIDADOS PARA A

REINAUGURAÇÃO DA ESCOLA DO POVOADO VERMELHO, COMENTA SOBRE A DESATENÇÃO DO

PROCURADOR.IURÍDICO COM ESTA CASA REFERENTE A RESPOSTA DO OFÍCIO ENVIADO AO GESTOR,

ESCLARECE QUE ESTA CASA SEMPRE FOI AÍENCIOSA E RECEPTIVA COM O PODER EXECUTIVO E

ESPERA O MESMO E DECLARA ENCERRADA A SESSÃO, DESIGNANDO UMA SESSÃO ORDINÁRIA PARA

O DIA 25 DE FEVEREI 25, NO H o RIO REGII\,4ENTAL. DAS SESSÕES DA CÂMARA

MUNICIPAL D IA 20DEI RODE2

PRESIDEN

RSON FELI

1? SECRETARIA

GLAUCIA A MARTINS
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Data e Hora: 2010212O25 09:OO

Sessão: 2a Sessão Ordinária do 10 Período de 2025

01. André de Sousa Silva PRESENTE

02. Geobaldo Lima Dos Santos PRESENTE

03. Gerson Félix da Cruz PRESENTE

04. Gláucia Alves Martins PRESENTE

05. Jose Agnaldo Dos Santos PRESENTE

06. José Baneto de Jesus PRESENTE

07- José Eraldo de Jesus Santana PRESENTE

08. Josefa Pinheiro De Jesus

09. Josevania Soares Diniz PRESENTE

'10. Luiz Femando Pereira Fontes PRESENTE

1 1 . lvlarcelo Alves Souza PRESENTE

12. Sandro Severo Dos Santos PRESENTE

13. Tarcisio Gabriel Dos Santos Gois PRESENTE

Presente Ausentê Justificada TotaÍ

013 000 000 013
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Data e Hora da Sessão: 2OlO2l2O25 O9:OO

Destino: Votaçáo (Única)

Resultado: APROVADO - Favoráveis ('l 1)
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Data e Hora da Votação: 2OlA2l2O25 09:57

Quórum: Maioria Simples

§

-;Ér

RELATORTO DE VOTAçÕES
Ata da 1" Sessão Ordinária do 1o Período de 2025

Votação Nominal (13)

01 . André de Sousa Silva FAVORÁVEL

02. Geobaldo Lima Dos Santos FAVORÁVEL

03. Gerson Félix da Cruz PRESIDENTE

04. Gláucia Alves l\rlartins FAVORÁVEL

05. Jose Agnaldo Dos Santos FAVORÁVEL

06. Jose Barreto de Jesus FAVORÁVEL

07. Jose Eraldo de Jesus Santana FAVORÁVEL

08. JoseÍa Pinheiro De Jesus NÃo REGISTRADo

09. Josevania Soares Diniz FAVORÁVEL

10. Luiz Fernando Pereira Fontes FAVORÁVEL

í 1 . Marcelo Alves Souza FAVORÁVEL

12. Sandro Severo Dos Santos FAVORÁVEL

13. Tarcisio Gabriel Dos Santos Gois FAVORÁVEL
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RELATORTO DE VOTAçOES
lndicação N.o 075/2025

tndicação no7512o25. o VEREADOR DA CÂMARA MUNICIPAL DE lT INHAJSE,

ABAIXO ASSINADO, com espeque no art.27 e seguintes com o art. 156 e seguintes do
Regimento lntemo desta Casa Legislativa, respeitando o trâmite previsto na citada
regulamentação, vem à presença de Vossa Excelência, propor a presente INDICAÇÃO,
sugerindo medidas executivas ao Prefeito Municipal e Secretária Municipal de Obras, Transporte
e Serviços Públicos, que em conjunto, demonslrando costumeira sensibilidade de pessoas
públicas, promovam a INSTALAÇÃO DA REDE DE ESGOTO nas margens da RODOVIA SE

290 no Povoado PEDRA DE LÉGUA, neste municÍpio. Sala das Sessões da Câmara Municipal
dê ltabaianinha-SE, 28 de janeiro de 2025.

Sandro Severo dos Santos Vereador
Autor
Autoria: Sandro Severo Dos Santos

Data e HoÍa da Sessão: 2010212025 O9:0O

Destino: DiscussãoA/otação (Única)

Resultado: APROVADO - Favoráveis (12)

Data e Hora da Votação: 2010212025 1O:27

Quórum: Maioria Simples

Votação Nominat (13)

01. Andre de Sousa Silva FAVORÁVEL

FAVORÁVEL02. Geobaldo Lima Dos Santos

PRESIDENTE03. cerson Félix da Cruz

FAVORÁVEL04. Gláucia Alves ÍVtartins

FAVORÁVEL05. Jose Agnaldo Dos Santos

06. José Barreto de Jesus FAVORÁVEL

07. Jose EÍâldo de Jesus Santana FAVORÁVEL

08. Josefa Pinheiro De Jesus FAVORÁVEL

FAVORÁVEL

í0. Luiz Fernando Pereira Fontes FAVORÁVEL

FAVORÁVEL11. Marcelo Alves Souza

12. Sandro Severo Dos Santos FAVORÁVEL

13. Tarcisio Gabriel Dos Santos Gois FAVORÁVEL
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09. Josevania Soares Diniz
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RELATORIO DE VOTAçOES
lndicação N.o 088/2025

lndicação n" 88t2025. A VEREADORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ANINHA/SE,
ABAIXO ASSINADO, com espeque no arl.27 e seguintes com o art. 156 e seguintes do
Regimênto lnterno desta Casa Legislativa, respeitando o trâmite previsto na citada
regulamentação, vem à presença de Vossa Excelôncia, propor a presente INDICAÇÃO,
sugerindo medidas executivas ao Prefeito Ívlunicipal e Secretaria Municipal de Obras,
Transportes e Serviços Públicos, que em conjunto, demonstrando costumeira sensibilidade de
pessoas públicas, promovam a PAVIMENTAÇÃO no CONJUNTO HABITACIONAL do
POVOADO PATU, neste município. Sala das Sessões da Câmara l\rlunicipal de ltabaianinha-SE,
29 dê janeiro de 2025. Josefa
Pinheiro de Jesus Vereadora Autora
Autoria: Josefa Pinheiro De Jesus

Data e Hora da Votação: 2OlO2l2O25 1O:28

Votação Nominal (13)

0'1 . André de Sousa Silva FAVORÁVEL

02. Geobaldo Lima Dos Santos FAVORÁVEL

03. cerson Félix da Cruz PRESIDENTE

04. Gtáucia Alves lvlartins FAVORÁVEL

05. Jose Agnaldo Dos Santos FAVORÁVEL

06. José Barreto de Jesus FAVORÁVEL

07. José Eraldo de Jesus Santana FAVORÁVEL

08. Joseía Pinheiro De Jesus FAVORÁVEL

09. Josevania Soares Diniz

10. Luiz Fernando Pereira Fontes FAVORÁVEL

1 I . Marcelo Alves Souza FAVORÁVEL

12. Sandro Severo Dos Santos FAVORÁVEL

13. Tarcisio Gabriel Dos Santos Gois FAVORÁVEL

Rua Marechal Deadoro da Fonseca, 37
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Data ê Hora da Sessão: 2OlO2l2O25 O9:OO

Destino: DiscussãoA/otaÇão (Única)

Resultado: APROVADO - Favoráveis ('12)

FAVORÁVEL
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RELATORTO DE VOTAçÔES
lndicação N.o 096i2025

lndicação no 96/2025. o VEREADOR DA CÂMARA MUNtCtPAL DE |TABA|AN|NHA/SE,
ABAIXO ASSINADO, com espeque no aft.27 e seguintes com o art. 156 e seguintes do
Regimento lntêmo desta Casa Legislativa, respeitando o trâmite previsto na citada
regulamentaÇão, vem à presença de Vossa Excelência, propor a presente INDICAÇÃO,
sugerindo medidas executivas ao Prefeito Municipal e Secretaria Municipal de Obras,
Transportes e Serviços Públicos, que em conjunto, demonstrando costumeira sensibilidade de
pessoas públicas, promovam coNSTRUÇÃo DE UMA OUADRA PoLIESPoRTIVA para o
Povoado CARRETEIS, neste município. Sala das Sessõês da Câmara Municipal de
Itabaianinha-SE, 04 de fevereiro de 2025.

José Barreto de Jesus. Vereador Autor
Autoria: José Barreto de Jesus

Data e Hora da Sessão: 201O212025 O9:OO

Destino: DiscussãoÂ,/otação (Única)

Resultado: APROVADO - Favoráveis (12)

Data e Hora da Votação: 2OlO2l2O25 10:29

Quórum: Maioria Simples

VotaÉo Nominal (13)

0'1 . André de Sousa Silva FAVORÁVEL

02. Geobaldo Lima Dos Santos FAVORÁVEL

03. Gerson Félix da Cruz PRESIDENTE

04. Gláucia Alves l\rlartins FAVORÁVEL

05. Jose Agnaldo Dos Santos FAVORÁVEL

06. José Barreto de Jesus FAVORÁVEL

07. José Eraldo de Jesus Santana FAVORÁVEL

08. Josefa Pinheiro De Jesus FAVORÁVÊL

09. Josevania Soares Diniz FAVORÁVEL

10. Luiz Fernando Pereira Fontes FAVORÁVEL

1 í. Marcelo Alves Souza FAVORÁVEL

12. Sandro Severo Dos Santos FAVORÁVEL

13. Tarcisio Gabriel Dos Santos Gois FAVORÁVEL
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